

Socken-Fußball

Dieses Spiel lässt sich perfekt im heimischen Wohnzimmer spielen. Benötigt werden nur ein Paar dicke Socken, die zusammengekrempt werden und als Ball dienen.

Zudem noch Stühle mit denen zwei Tore aufgestellt werden.

Es werden zwei Teams gebildet. Dann beginnt das Spiel schon.

Es wird mit dem zusammengekrempten Paar Socken Fußball gespielt.

Das Spiel wird 8-10min gespielt, Ziel der Teams ist es, so viele Tore wie möglich in der Spielzeit zu schießen.

Wenn die gespielte Zeit absolviert wurde und es unentschieden steht, wird ein Elfmeterschießen absolviert.

Jedes Team hat dabei 5 Versuche. Das Team, welches am meisten trifft, gewinnt.

Wenn die Lust und die sportliche Fitness es zulassen, kann eine weitere Runde „Socken Fußball“ gestartet werden.

Viel Spaß mit dem Spiel☺

wünscht

Euer Sportverein

